

## MISSION PHOSPHORE

ACCOMPAGNER LES PATIENTS DANS LA PRISE DE TRAITEMENT

**Sanofi** est la 1<sup>ère</sup> entreprise de l'industrie pharmaceutique en France, avec 49 sites et 28 000 collaborateurs.

### L'ENJEU

Sensibiliser les patients atteints d'IRC (insuffisance rénale chronique) à cette pathologie et à sa conséquence première : l'excès de phosphore dans le sang, qui nécessite une alimentation, un traitement et un style de vie adaptés.

**Accompagner le patient** dans sa prise de traitement régulateur de phosphore.

### CIBLES

Les patients atteints d'insuffisance rénale chronique et traités, entre autres, par dialyse.

### SUPPORTS



### A LIRE AUSSI



### NOTRE SOLUTION

Construit sur le principe des "**puzzle games**" ou jeux d'adresse, Mission Phosphore est un jeu éducatif qui propose un voyage à l'intérieur du corps.

Le défi : éliminer le phosphore en excès avant son absorption dans l'intestin ! Le joueur doit ainsi regrouper - par couleur - les billes représentant les protéines, les lipides et les sucres à assimiler et envoyer les chélateurs de phosphore (traitement régulateur) sur les billes symbolisant le phosphore à éliminer.

Après chaque session, un quiz permet d'accumuler des points bonus.

Le rythme du jeu s'accélère à chaque passage à un niveau supérieur.

Le jeu comprend **16 niveaux** associés à différents repas. Ces repas présentent des quantités croissantes de phosphore.

Ce jeu permet de dédramatiser la maladie, et d'atténuer le sentiment d'anxiété lié aux traitements.